

AWDI

Semarak Isra Mi'raj dan Sambut Ramadhan di Gerai Lengkong, Wujudkan Karakter Berakhlak Mulia

Suhendi - TANGSEL.AWDI.OR.ID

Feb 11, 2025 - 14:09



TANGSEL – Dalam rangka memperingati peristiwa Isra Mi'raj Nabi Muhammad

SAW sekaligus menyambut bulan suci Ramadhan, Gerai Lengkong di Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan, Selasa (11/2/2025), menggelar acara bertajuk "Membentuk Karakter Berakhlak Mulia dengan Semangat Isra Mi'raj dalam Menyambut Ramadhan". Kegiatan ini berlangsung dengan penuh khidmat dan menghadirkan berbagai tokoh penting, di antaranya Walikota Tangerang Selatan H. Benyamin Davnie, Lista Hurustiati S.H., M.H., perwakilan BAZNAS Kota Tangerang Selatan Taufik Setyudin, Lurah Lengkong Karya, serta penceramah agama Ustazah Mamah Dedeh. Selain itu, Ketua dan Pengurus Yayasan YRA Annaba, Tito Waluyo Rudianto beserta jajarannya, turut hadir bersama ratusan tamu undangan dan komunitas yang ikut memeriahkan acara.

Suasana di Gerai Lengkong begitu hangat dan penuh kebersamaan. Para hadirin mengikuti rangkaian acara dengan antusias, mulai dari tausiah, doa bersama, hingga sesi diskusi yang mengangkat pentingnya membentuk karakter berakhlak mulia dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam sambutannya, Bunda Lista Hurustiati, pemilik Gerai Lengkong, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh panitia, komunitas, serta pihak pemerintah dan BAZNAS yang telah berkontribusi dalam suksesnya acara ini. "Alhamdulillah, kita masih diberikan kesempatan untuk berkumpul dalam acara yang penuh berkah ini. Sebentar lagi kita akan memasuki bulan Ramadhan, dan kami ingin mengumumkan bahwa selama bulan Ramadhan, Gerai Lengkong akan tutup sementara untuk kegiatan pengajian dan ibadah lainnya. InsyaAllah setelah puasa, kita bisa kembali melanjutkan berbagai kegiatan positif bersama," ujar Lista.

Dari sisi sosial, perwakilan BAZNAS Tangsel, Taufik Setyudin, menyampaikan bahwa pada tahun 2024, dana zakat dan donasi yang terkumpul mencapai Rp 2 miliar, yang telah disalurkan untuk membantu saudara-saudara kita di Palestina. Ia juga menegaskan bahwa sejak 2018, Indonesia terus mempertahankan predikat sebagai negara paling dermawan di dunia.

Walikota Tangerang Selatan, H. Benyamin Davnie, turut memberikan pesan inspiratif kepada masyarakat. Ia mengingatkan pentingnya mempersiapkan diri menyambut Ramadhan, baik dari segi spiritual maupun kesehatan. "Jangan sampai kita tertipu oleh dunia, karena kita harus mampu membedakan mana yang baik dan mana yang buruk," pesannya. Ia juga mengajak warga untuk semakin aktif dalam majelis ta'lim guna memperdalam ilmu agama dan meningkatkan kualitas ibadah.

Di penghujung acara, Benyamin menyampaikan apresiasi kepada warga Tangerang Selatan atas kepercayaan yang diberikan kepadanya dan Pilar Saga Ichsan untuk kembali memimpin Kota Tangerang Selatan. "Alhamdulillah, kami telah ditetapkan oleh KPU dan akan segera dilantik. Mohon doa dan dukungannya agar kami dapat menjalankan amanah ini dengan baik," tutupnya.

Acara ditutup dengan doa bersama, diiringi harapan agar seluruh masyarakat dapat menjalani ibadah puasa dengan penuh keberkahan dan semangat. Kegiatan ini menjadi momentum berharga untuk semakin mempererat ukhuwah Islamiyah serta menanamkan nilai-nilai kebaikan dalam kehidupan sehari-hari. (Hendi)